

2.—Soumise une communication de la Canadian Consolidated Rubber Co., offrant de vendre à la Cité 400 paires de bottes en caoutchouc à raison de \$5.65 par paire.

Résolu: D'informer ladite Compagnie que le Bureau des Commissaires ne croit pas devoir accepter cette offre.

3.—Soumis un rapport du Chef du département des incendies au sujet d'une lettre de la Compagnie W. E. Seagrave, s'opposant à certaines clauses des spécifications préparées par le département des Incendies pour la fourniture d'un appareil automobile pour le département des Incendies.

Résolu: De référer au Département en Loi avec prière de s'entendre avec le Chef du département des Incendies, pour préparer la réponse à faire à la lettre de ladite compagnie, pour la mettre en demeure de signer son contrat.

4.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies, informant le Bureau que le bail de l'immeuble occupé par le poste No. 34, quartier Notre Dame de Grâce, expire le premier mai prochain.

Soumise à ce sujet une lettre de M. R. Décarie, notaire, informant le Bureau que son client M. St-Germain n'est pas prêt à louer son immeuble dans les mêmes conditions qu'actuellement.

Résolu: D'écrire au Notaire Décarie pour lui demander à quelles conditions son client M. St-Germain, serait prêt à renouveler le bail pour l'immeuble occupé par le poste No. 34, pour un an, à compter du premier mai prochain.

5.—Soumis un rapport du Contrôleur de la Cité transmettant un relevé des causes de la Cour du Recorder portées en appel à la Cour du Banc du Roi, ou les amendes ont été payées définitivement.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport le plus tôt possible, savoir: si cet argent appartient à la Cité, attendu que par arrangement, le Gouvernement reçoit annuellement un montant représentant sa quote-part de ces amendes.

6.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil, tenue le 26 février 1912, interpellation de l'échevin Martin au sujet d'une demande de M. H. Desaulniers, pour privilège de construire un kiosque pour la vente de rafraîchissements, au coin des rues Saint Denis et Craig, Square Viger.

Soumis à ce sujet un rapport du surintendant des Parcs déclarant que le nombre de kiosques érigés dans ce square est déjà plus que suffisant et que l'endroit où l'on demande l'autorisation d'en construire un nouveau doit, pour l'apparence du square Viger, rester libre de toute construction.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, et de l'informer que le Bureau ne croit pas devoir recommander l'octroi dudit privilège, pour les raisons ci-dessus mentionnées.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 5 mars 1912, p. m.

Son Honneur le Maire, MM. Ainey, Dupuis et Lachapelle.

1.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, déclarant que les heures de travail de MM. M. Morrow, mécanicien et J. G. Paquette, menuisier, sont de 9 heures du matin à cinq heures de l'après-midi, mais qu'ils devraient travailler du temps supplémentaire, ainsi que les samedis après-midi, lorsque le surintendant du département l'exige.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

2.—Soumis un rapport du surintendant des Marchés suggérant de demander au Département de prendre les mesures nécessaires pour empêcher les inconvénients qui pourraient résulter pour la Cité d'un jugement défavorable dans la cause de la Cité contre A. Wollenberg.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur l'opportunité des suggestions du surintendant des marchés.

Il est

3.—Résolu: De prier le Département en Loi de faire

2.—Submitted a communication from the Canadian Consolidated Rubber Co., offering for sale to the City 400 pairs of rubber boots at \$5.65 per pair.

Resolved: To inform said Company that the Board of Commissioners are not prepared to accept said offer.

3.—Submitted a report from the Chief of the Fire department anent a letter from the W. E. Seagrave Company, objecting to certain clauses of the specifications prepared by the Fire department for the supply of an automobile apparatus for said department.

Resolved: To refer the same to the Law Department with a request that they confer with the Chief of the Fire department and prepare the reply to the letter of said company, notifying said company to sign its contract.

4.—Submitted a report from the Chief of the Fire department informing the Board that the lease of the property occupied by No. 34 station, Notre-Dame de Grâce ward, expires on the first of May next.

In this connection, submitted a letter from Mr. R. Décarie, notary, informing the Board that his client, Mr. St. Germain is not prepared to let his property on the conditions now existing.

Resolved: To write to Mr. Décarie, asking him on what conditions his client, Mr. St. Germain would be prepared to renew the lease of the property occupied by No. 34 station, for one year, from the first of May next.

5.—Submitted a report from the City Comptroller, transmitting a statement of the cases before the Recorder's Court in which an appeal has been taken before the Court of King's Bench, where the fines were finally paid.

Referred to the Law Department for a report, as soon as possible, as to whether said money belongs to the City, whereas by arrangement, the government receives annually a sum representing its share of said fines.

6.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 26th February 1912, on a question put by Ald. Martin on a request from Mr. H. Desaulniers, for the privilege of building a kiosk for the sale of refreshments, corner of St. Denis and Craig, Viger Square.

In this connection, submitted a report from the Superintendent of Parks, stating that the number of kiosks erected in said Square is already more than sufficient and that the place where it is sought to erect a new one, in order not to make Viger Square unsightly, should remain free from any construction.

Resolved: To report to Council that the Board do not deem it advisable to grant said privilege, for the above mentioned reasons.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 5th March 1912, p.m.

Present: Messrs Ainey, Dupuis and Lachapelle; His Worship the Mayor in the chair.

1.—Submitted a report from the Superintendent of the Municipal Buildings, stating that the working hours of Messrs M. Morrow, engineer and J. G. Paquette, joiner, are from 9 o'clock a. m. to 5 p. m., but that they should work, outside of these hours and on Saturday afternoon, when required by the Superintendent of the Department.

Resolved: To concur in said report.

2.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, suggesting that the Law Department be requested to take the necessary steps in order to prevent the inconvenience which might result to the City from an unfavorable judgment in the case of the City against A. Wollenberg.

Referred to the Law Department for a report as to whether the suggestions made by the Superintendent of Markets should be carried into effect.

3.—Resolved: That the Law Department be requested